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開会の日時

年月日 平成23年10月３日 月曜日

開 会 午後３時21分

散 会 午後３時30分

場 所

301会議室

議 題

１ 新たな沖縄振興計画の策定及び那覇空港の整備促進並びにこれらに関連す

る諸問題の調査及び対策の樹立（沖縄振興一括交付金（仮称）の確保を求

める意見書について）

出 席 委 員

委 員 長 当 銘 勝 雄 君

副 委 員 長 島 袋 大 君

委 員 照 屋 守 之 君

委 員 翁 長 政 俊 君

委 員 浦 崎 唯 昭 君

委 員 仲 村 未 央 さん

委 員 渡久地 修 君

委 員 糸 洲 朝 則 君

委 員 奥 平 一 夫 君

委 員 赤 嶺 昇 君

委 員 上 里 直 司 君

委 員 山 内 末 子 さん
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委員外議員 なし

欠 席 委 員

なし

ただいまから、沖縄振興・那覇空港整備促進特別委員会を開○当銘勝雄員長

会いたします。

本委員会所管事務調査事項「新たな沖縄振興計画の策定及び那覇空港の整備

促進並びにこれらに関連する諸問題の調査及び対策の樹立について に係る 沖」 「

」 。縄振興一括交付金(仮称)の確保を求める意見書について を議題といたします

「沖縄振興一括交付金(仮称)の確保を求める意見書」を議員提出議案として

提出するかどうかについて、休憩中に御協議をお願いいたします。

休憩いたします。

（休憩中に、意見書の提出について協議し、提出することに決定した。

また、提案の方法について協議した ）。

再開いたします。○当銘勝雄員長

議員提出議案として 「沖縄振興一括交付金(仮称)の確保を求める意見書」、

提案の方法については休憩中に御協議いたしましたとおり決することに御意義

ありませんか。

（ 異議なし ）と呼ぶ者あり「 」

御異議なしと認めます。

よって、さよう決定いたしました。

以上で、本日の日程は終了いたしました。

委員の皆さん大変御苦労さまでした。

本日の委員会は、これをもって散会いたします。
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沖縄県議会委員会条例第27条第１項の規定によりここに署名する。

委 員 長 当 銘 勝 雄
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